

# Frühstücken für den guten Zweck

Freizeit Aktionsgemeinschaft und Bürgerstiftung laden zum zweiten Bürgerbrunch ein

**Kaufbeuren** Ein ausgiebiges Frühstück mit Familie und Freunden gehört für viele Menschen zum Wochenende. Am Samstag, 17. September, haben die Kaufbeurer Gelegenheit, dies in einer ganz besonderen Atmosphäre zu genießen und dabei noch einen guten Zweck zu unterstützen: Von 10 bis 14 Uhr findet auf dem Kirchplatz von St. Martin der zweite Bürgerbrunch statt. Veranstalter sind die Aktionsgemeinschaft Kaufbeuren (AK) und die Bürgerstiftung. Der Erlös aus der Tischvermietung kommt der Wärmestube Kaufbeuren zugute.

Diese zieht wie berichtet im kommenden Jahr vom Crescentiaplatz in die Innere Buchleuthenstraße am südlichen Ende der Altstadt. Die Immobilie am Crescentiaplatz ist zu klein und baufällig. Sie gehört der Diözese, die eine abermalige Sanierung des alten Gebäudes aus Kostengründen ablehnt und stattdessen den SKM (Katholischer Verband für soziale Dienste) bei der Sanierung des neuen Gebäudes finanziell unterstützt. Nach dem Umbau soll die Wärmestube nächstes Jahr bezogen werden.

Eine Möglichkeit, das Projekt zu



Der erste Bürgerbrunch fand im vergangenen Jahr statt. Anlass war der Aktionstag zum 40. Geburtstag der Kaufbeurer Fußgängerzone.  
Archivfoto: Mathias Wild

fördern haben die Kaufbeurer durch ihre Teilnahme am Bürgerbrunch. Für 50 Euro können sie einen ganzen Tisch mieten. Die Bierzeltgarnitur bietet Platz für acht bis zehn Leute. Eine Flasche Prosecco gibt es gratis dazu. Zudem bieten die Veranstalter ein Unterhaltungsprogramm. Das Tiny Schmach Trio spielt Swing und Jazz. Die Stadt

Kaufbeuren informiert zudem über die Sanierung der Fußgängerzone ab 2017. Und damit es den jüngsten Gästen nicht langweilig wird, gibt es ein eigenes Kinderprogramm.

Die Besucher können alles, was sie gerne frühstücken möchten, selbst mitbringen und ihre Tische frei gestalten. An Ort und Stelle werden zudem Getränke, Kaffee-

Spezialitäten, Tee, Marmelade, Honig und verschiedene Snacks angeboten. Eingekauft werden kann zudem in den Bäckereien in der Altstadt zu ihren üblichen Öffnungszeiten am Samstag.

„Nach dem erfolgreichen Auftakt beim Fußgängerzonenjubiläum im vergangenen Jahr sind wir überzeugt, dass diese sympathische Ver-

anstaltung eine dauerhafte Bereicherung für Kaufbeuren sein könnte“, erklärt AK-Vorstand Guido Zeller. „Wir möchten die Menschen dabei zusammenführen, ihnen ein paar harmonische Stunden unter Freunden bieten und ein Zeichen für eine starke Gemeinschaft in Kaufbeuren setzen“, sagt der Vorsitzende der Bürgerstiftung, Johann Marschall.

Auch Einzelpersonen oder Paare haben die Möglichkeit, sich zu beteiligen. Pro Person sind dann sieben Euro fällig. Wie die Tische stehen und welche noch frei sind, ist im Internet (Adresse siehe unten) zu sehen.

Es stehen die üblichen öffentlichen Parkmöglichkeiten in der Altstadt und in den angrenzenden Parkhäusern zur Verfügung. Öffentliche Toiletten gibt es am Rathaus und am Obstmarkt. Bei schlechtem Wetter wird der Bürgerbrunch in die Sparkassenpassage verlegt. (rm)

## **Reservierungen**

bis Mittwoch, 14. September, unter Tel. 08341/9083050, per E-Mail [kutter@claus-tenamberg.de](mailto:kutter@claus-tenamberg.de) oder auf [www.buergerbrunch-kaufbeuren.de](http://www.buergerbrunch-kaufbeuren.de)